



## MA. MARGARITA ESPINOSA BLAS



INTEGRANTE DEL NÚCLEO  
ACADÉMICO BÁSICO  
MAESTRÍA EN ESTUDIOS  
HISTÓRICOS

### TEMAS DE INVESTIGACIÓN

- Historia de la prensa
- Imaginarios nacionales
- Debates en torno a la nación
- Historia de las relaciones internacionales de México
  - Historia de Cuba

### FORMACIÓN ACADÉMICA

Licenciada en Historia. Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo.

Maestra y Doctora en Estudios Latinoamericanos. Universidad Nacional Autónoma de México.

### INVESTIGACIONES RECIENTES

Las investigaciones recientes enfocadas desde la disciplina de la Historia en diálogo con otras. Desde la Historia he trabajado proyectos sobre historia de la prensa regional, construcción de la nación, debates en la prensa sobre la nación. Hasta épocas recientes me he interesado por la perspectiva interdisciplinaria, sobre todo, estudiando las diversas tradiciones latinoamericanas que dialogan sobre sus posibilidades y alcances epistemológicos.

### PUBLICACIONES RECIENTES

Espinosa Blas, Margarita, Belmont Cortés Edgar y Ribeiro Palacios Mónica, “La interdisciplina en la Universidad Autónoma de Querétaro, un desafío impostergable. La experiencia de la Facultad de Filosofía”, en Interdisciplina, Revista del Centro de Investigaciones Interdisciplinarias en Ciencias y Humanidades, Vol. 4, Núm. 10, septiembre-diciembre, UNAM, pp. 64-80, 2017.

Espinosa Blas, Margarita, (En coautoría con Cecilia del Socorro Landa Fonseca), “El problema de los residuos sólidos urbanos en el Municipio de Santiago de Querétaro. Una visión en perspectiva histórica, en José Miguel Esteban Cloquell y Mónica Ribeiro Palacios, (Coord.) Complejidad ambiental en la ciudad de Querétaro. Una mirada desde los residuos sólidos urbanos, Plaza y Valdés, Universidad Autónoma de Querétaro, pp. 89-110, 2017

### OTROS ASPECTOS ACADÉMICOS Y DISTINCIONES

Premio Internacional. Premio Genaro Estrada a la mejor investigación en Historia Diplomática, 2002. Perfil PRODEP 2012-2019.

Miembro de la Red de Historiadores de la Prensa y el Periodismo en Iberoamérica.

Miembro de la Red latinoamericana de estudios interdisciplinarios. Miembro de la Asociación Mexicana de Estudios del Caribe..